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La iibemlización, 
imacruzpara 
los comercios 

No sé si es bueno 
que se abran los 
comercios todos 

los días, las facilidades para 
incitarnos a comprar son 
cada vez más. Pero la libe-
ralización del horario de 
apertura de los comercios 
tiene dos ó tres caras, por 
así decirlo. Por un lado esta
mos los ciudadanos que 
cuanto más facilidades nos 
pongan para poder com
prar mejor, que mejor. Por 
otro están los pequeños 
comerciantes, los más per
judicados por esta medida, 
y por otro, las grandes 
superficies, que en estos 
casos no les importa si tie
nen que abrir o no, ellos 
pueden soportarlo. Para 
que unos disfruten otros tie
nen que aguantarse y traba
jar, es la ley de la vida. Es 
necesario que en este deba-
té las distintas administra
ciones competentes tomen 
medidas para beneficiar de 
alguna manera al pequeño 
comercio, ya que parece que 
la única forma de ser com
petitivo es liberalizando el 
horario comercial. El peque
ño comercio desde la apari
ción de los grandes almace
nes está viendo como cada 
vez más tiene que ceder 
ante lo que impongan los 
grandes, ya sean precios, 
ofertas ü horarios. Por el 
bien de todos es preciso 
ayudar a los {pequeños, que 
puedan acceder a subven
ciones que por lo menos les 
hagan más soportable esta 
"cruz" que cada vez es it\ás 
pesada. 

LOS PROTAGONISTAS 

8ÍBERDR0LAY 
i LA UCLM, POR 
" LA FORMACIÓN 

Y TECNOLOQÍAS 
Iberdrola y la Universidad 
de Castilla-La Mancha 
(UCLM) han renovado por 
quinta vez su convenio de 
colaboración, que respon
de a la política de la 
empresa de energía, orien
tada hacia la participación 
en acciones encaminadas 
a potenciar la formación 
científíca y técnica de la 
cultura en nuestra región. 
El acuerdo regula la con
cesión por parte de Iber
drola de distintas ayudas 
para el desarrollo de pro
gramas. Iberdrola destina
rá para las actividades que 
se lleven a cabo 12 millo
nes de pesetas. 

Apepal llega 
respecto a los 

La renovada junta directiva de la Aso
ciación Provincial de Empresarios de 
Papelerías y Libreras (Apepal), eo su 
primera reunión, ha analizado la pro
puesta definitiva de la Consejería de 
Educación sobre la gratuidad de los 
libros de texto. Esta ha mostrado su 
satisfacción, ya que dicha propuesta 
recoge, debido al buen trabajo de esta 
organización empresarial, la práctica 
totalidad de las propuestas realizadas 
por Apepal, en las que se conjugan el 
beneficio para los padres de los alum
nos y los intereses de las librerías. 
La junta directiva, presidida- por Artu
ro Mesa, también ha eruargado por 
otro lado una imagen corporativa de 
esta Asociación, que será presentada 
en breve y estará en todos los estable
cimientos pertenecientes a ApepaL 
La • Asodadón de Librerías y Papderí-

a un acuerdo 
libros de texto 

á¿ Va'a inidar una serie de-visitais«:-
librerías de las localidades más impor
tantes de la provipda en oíanto al 
número de habitantes con el fin de 
explicar el acuerdo alcanzado con la 
Consejería de Educadóa El objetivo es 
que conozcan de forma pormenoriza
da este acuerdo de cara al próximo 
curso escolar y los pasos a seguir si 
perdben alguna anomalía. 
Por último, la junta directiva ha estu
diado los resultados de una encuesta 
llevada a cabo entre los vendedores de 
prensa y revistas, sector integrado en 
Apepal. La encuesta muestra el males
tar existente con los distribuidores, por 
lo que esta Asodadón se dirigirá al 
sector de distribudón con el propósito 
de que se mejoren las reladones con 
los puntos de venta antes de iniciar 
otras aodones. 

Asepeyo ingresó en la región 
4*086 millones durante 1999 

^ En la Coipunidad de Castilla-La 
Mancha, los mutuaí is tas de 
Asep,eyo,ascieri4igBk^^^,],4^,tr^;. 
bajadores pertenecientes a 8.801 
empresas. El volumen de cuotas 
recaudadas en 1999 fue de 4.086 
millones d e pesetas (24.558 
miles de euros), de los que 3.342 
millones de pesetas correspon
dieron a ingresos por accidentes 
de trabajo y 743 millones de 
pesetas por incapacidad tempo
ral-contingencias comunes 
(7.200 empresas / 31.179 trabaja
dores). 

Asepeyo ingresó en Toledo en 
1999 un total de 899 millones de 
pesetas (5.403 miles de euros). 
La mutua cuenta en la provincia 
con un centro que presta cober
tura asistencial a 12.649 trabaja

dores de 1.664 empresas coti
zantes. Su director territorial es 
Migi^el Romero Morgado. Ase
peyo, presidida por Leop'ctldíó 
Rodés y dir igida por Jorge 
Serra, está integrada por 205.611 
empresas con 1,7 millones de • 
trabajadores asociados. Los 
ingresos durante el pasado año 
ascendieron a 137.807 millones 
de pesetas (más de 820 millones 
de euros), de los que 133.968" 
millones corresponden'a cuotas/ 
recaudadas (un incremento d e l ' 
18%). d e esta cantidad, 106.146 
millones fueron por accidentes 
de trabajo y enfermedades pro
fesionales y los 27.822 millones 
restantes por incapacidad tem
poral de las contingencias 
comunes. 

ALDIA 
La Cámara respalda las chras de 
acceso al Casco por el Arrabal 

La Cámara de Comerdo e Industria de Toledo mani
fiesta su satisfecdón por el compromiso del Alcalde, 
José Manuel Molina respecto a los plazos de ejecudón 
de las obras de remodeladón previstas entre la Puerta 
de Bisagra y la plaza de Zocodover, que suponen el 
cumplimiento d e todas las petidones expresadas por el 
empresario toledano. Así los trabajos de saneamiento, 
repavimentadón y acerado se realizarán en dos tramos, 
estando prevista la apertura al tráfico entre Zocodover 
y el Miradero, por (¿erardo Lobo el 31 de agosto y la 
total condusión de las obras el 15 de septiembre. 

El CEEl impulsa 100 proyectos 
empresarudes hasta junio 

El Centro Europeo de Empresas e Innovadón (CEEl) de 
Ciudad Real ha contribuido a impulsar más de un centenar 
de proyectos empresariales en la provinda durante el pri
mer semestre del año, según el informe presentado hoy 
por su director, Eduardo Escudero, al patronato de la fun
dación, que se ha reunido durante la mañana en la sede del 
propio CEEl. El patroiuto, en el que participan Junta de 
Comurtídades, Diputadón, Cámara de Comercio, CEOE, 
UCLM, CCM y Caja Rural, ha dado el visto bueno a los 
resultados económicos del CEEl durante el pasado año y a 
la evoludón durante este año 2000. 

Alead pide que se cree el 
Centro Tecnológico Cárnico 

Desde la Asodadón Local de Cpmerdantes y Activi
dades Diversas de Tarancón (Alead) se quiere apoyar 
la inidativa que el Ayuntamiento de esta localidad 
conquense adoptó en sesión ordinaria celebrada el día 
26 de mayo, para solidtar al Gobierno de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La Mancha la creadón y 
puesta en fundonamiento de un Centro Tecnológico 
de Productos Cárnicos, Lácteos y Derivados en la loca
lidad de Tarancón, que sin duda viene a vertebrar el 
tejido empresarial de esta provinda, benefidando el 
proyecto a un gran número de pymes. 
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